

Marc Mézard
Directeur

M. Alain Juhel

Cher Monsieur,

Votre lettre datée du 4 février et le dossier qui l'accompagnait ont retenu toute mon attention.

Considérant l'importance immense de l'œuvre de Joseph Fourier, j'apporte tout mon soutien à votre initiative et vous souhaite un grand succès pour la levée de fonds qui permettra d'élever un monument à la gloire de ce grand mathématicien, qui plus est ancien élève de l'École de l'An III.

Je vous prie d'agréer, cher Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.



Marc Mézard